



Titelbild: Mit freundlicher Genehmigung von www.lons.de



Jetzt 3fach punkten  
► Seite 605–617

## Übersichten Review articles

- C. Laske · G. Eschweiler  
**Brain-derived neurotrophic factor. Vom Nervenwachstumsfaktor zum Plastizitätsmodulator bei kognitiven Prozessen und psychischen Erkrankungen** 523  
Brain-derived neurotrophic factor. From nerve growth factor to modulator of brain plasticity in cognitive processes and psychiatric diseases
- K. Rabovsky · G. Stoppe  
**Die Rolle der Psychoedukation in der stationären Behandlung psychisch Kranker. Eine kritische Übersicht** 538  
The role of psychoeducation in the treatment of psychiatric inpatients
- K. Werheid · A. Thöne-Otto  
**Kognitives Training bei Alzheimer-Demenz. Aktuelle Entwicklungen, Chancen und Grenzen gerontologischer Gedächtnisrehabilitation** 549  
Cognitive training in Alzheimer's dementia
- S. Loeber · K. Mann  
**Entwicklung einer evidenzbasierten Psychotherapie bei Alkoholismus. Eine Übersicht** 558  
The development of evidence-based psychotherapy for use in alcoholism. A review

## Originalien Original articles

- B. Janssen · R. Menke · F. Pourhassan · D. Geßner-Özokyay · R. Peters · W. Gaebel  
**Leitlinienimplementierung auf der Basis eines computergestützten Decision-support-Systems. Ein Beitrag zum Qualitätsmanagement in der ambulanten nervenärztlichen Schizophreniebehandlung** 567  
Guidelines based on decision support software. Quality management in neurological outpatient schizophrenia treatment
- T. Lincoln · S. Hodgins · D. Jöckel · R. Freese · P. Born · S. Eucker · P. Schmidt  
L. Gretenkord · R. Müller-Isberner  
**Forensische Patienten und Patienten der Allgemeinpsychiatrie. Bilden Prognoseinstrumente unterschiedliche Gewalttäterrisiken ab?** 576  
Patients in forensic and general psychiatry. Do risk assessment measures detect differing risks of future violence?
- C. Stadtland · M. Hollweg · N. Kleindienst · J. Dietl · U. Reich · N. Nedopil  
**Rückfallprognosen bei Sexualstraftätern – Vergleich der prädiktiven Validität von Prognoseinstrumenten** 587  
Evaluation of risk assessment instruments for sex offenders

## Nachruf In memoriam

- B. Müller-Oerlinghausen  
**Prof. Dr. med. em. Mogens Schou (1918–2005)** 596  
Prof. Dr. med. em. Mogens Schou (1918–2005)

## Kasuistiken Case reports

- T. Maier  
**Vermüllung. Ein Fallbericht** 598  
Hoarding and severe neglect. A case report